

Sesión pública dentro del Octavo Simposio sobre el Estudio del Trabajo Matemático (ETM8),
Edificio La Residencia, Castro Urdiales, jueves 24 de octubre 2024 de 19h a 20h.

Una muestra del Festival de Matemáticas

Alejandro Cabrera, Francisco Guantecura, Fabiola Arévalo,
Elizabeth Montoya Delgadillo

Proponemos una actividad de divulgación matemática mediante juegos de un *kit didáctico* que contiene siete experiencias regularmente implementadas en escuelas y universidades y que son réplicas de muestras de versiones ya presentadas en el *Festival de Matemáticas* en Chile. El principal propósito es acercar la matemática a todo tipo de público, desde los más pequeños hasta los mayores, mostrando de forma lúdica propiedades y resultados conocidos.

Tras varias ediciones exitosas con estos juegos, hemos ganado un lugar destacado en el ámbito de la divulgación matemática en Chile. Esta propuesta ha sido reconocida como un ejemplo exitoso de difusión científica, consolidándose cada año y atrayendo a un público cada vez más amplio interesado en explorar la matemática desde nuevas perspectivas.

¡Te invitamos a disfrutar de la matemática en Castro Urdiales!

